

‘Usa’ PT a Mejía; lo abandona, cobra y se luce con Morena

ÉRIKA HERNÁNDEZ

Después de casi dos meses de campaña y a cinco días de la elección por la gubernatura de Coahuila, la dirigencia nacional del Partido del Trabajo (PT) abandonó a su candidato Ricardo Mejía y ofreció su apoyo al morenista Armando Guadiana.



EL A

Para efectos de la elección, los votos por el PT no podrán transferirse a Morena, pero sí contarán para la distribución de prerrogativas en años posteriores.

El PT obtuvo un financiamiento público de 1.4 millones de pesos para gastos de campaña y pudo haber obtenido aportaciones por 6.5 millones de pesos entre simpatizantes y militantes. Al final, los petistas cobrarán el dinero público.

Ayer, el líder petista, Alberto Anaya, ofreció su apoyo al morenista en Coahuila, Armando Guadiana en una conferencia en la sede del PT y ante dirigentes de Morena.

Con este anuncio, reconoció, busca garantizar la alianza Morena-PT-PVEM para 2024.

“Acordamos ir juntos en Coahuila y apoyar a los compañeros de Morena en ese estado y que la coalición Juntos Haremos Historia triunfe de manera contundente tanto en el Estado de México, como en Coahuila”, anunció Anaya, quien apenas la semana pasada había pedido la renuncia de Guadiana.

En respuesta, el morenista había dicho que Anaya “no tiene valor ético y moral después de que ha sido el único presidente del PT desde 1990.

A Coahuila nada más vienen por las prerrogativas, por el dinero”.

Ayer en Coahuila, Ricardo Mejía, desestimó el anuncio: “Esta declaración política en nada afecta cómo van a venir las boletas electorales y cómo los votos se van a contar”.



Ricardo Mejía



Dobla Morena a PT; dejan solo a Mejía

'Negocian' petistas Coahuila por alianza en 2024

Mandan mensaje a AMLO con retiro; agradece Delgado apoyo a Guadiana

ÉRIKA HERNÁNDEZ
La dirigencia nacional del PT argumentó ayer que, al quitar su respaldo a Ricardo Mejía y apoyar al candidato morenista a la gubernatura de Coahuila, Armando Guadiana, optaron por la unidad rumbo a 2024.

Seis días después de que el Presidente Andrés Manuel López Obrador rompiera lanzas con el PT y su candidato a la gubernatura, en conferencia de prensa, el dirigente petista Alberto Anaya retiró su apoyo a Mejía, pese a que hace una semana exigió que fuese Guadiana quien declinara en la contienda.

El PT siguió los pasos del PVEM, partido que también retiró el apoyo a su candidato, Lenin Pérez, en Coahuila.

"Por lo avanzado del proyecto electoral, las boletas ya están impresas, el nombre y fotografía del candidato Ricardo Mejía ya están en ellas. Los plazos legales para sustituir candidato ya concluyeron", informó Benjamín Robles, delegado petista en Coahuila.



SE BAJA PT EN COAHUILA
"Anteponiendo la unidad y para mantener la fortaleza de la coalición Juntos Haremos Historia 2024, la dirección nacional manifiesta ir juntos con Morena y PVEM, por el bien de México, por ello hemos decidido dar nuestro apoyo al candidato de Morena en Coahuila".

En tanto, el líder nacional de Morena, Mario Delgado, agradeció al PT priorizar unidad rumbo al 2024, y contribuir a que su candidato tenga posibilidad de ganar en Coahuila.

"De aquí en adelante, que nada ni nadie nos divida, ningún interés personal, ningún ego desmedido, ninguna vanidad fútil, ningún interés de grupo puede estar por encima del proyecto de transformación nacional", dijo, sin mencionar a Mejía.

Ambos dirigentes no aceptaron preguntas, pero Anaya dijo que el mensaje a Mejía es que su campaña ya terminó.

"Ricardo sigue siendo candidato legal, va a ir votación (sin el PT)", dijo el dirigente vitalicio.

Citlali Hernández, secretaria general de Morena, afirmó que el llamado a militantes y simpatizantes del PT y PVEM en Coahuila es que voten por sus candidatos a diputados locales, pero por la gubernatura lo hagan por Guadiana.

También convocó a los morenistas que están respaldando a Mejía a "reflexionar" y mantenerse a favor de la 4T.

Dirigentes del PT consideraron que la "declinación es simbólica", para enviar al Presidente López Obrador el mensaje de que su partido ya cumplió, y no los deje fuera en 2024.

Guadiana celebró la decisión de la dirigencia nacional del PT de sumarse a la unidad.

"Decisión que hoy nos fortalece hacia la recta final con un solo objetivo: Lograr que llegue la #4T de "Ya Sabes Quién" a nuestro estado", tuiteó.





Edgar Medel

EL PACTO. La secretaria general de Morena, Citlalli Hernández, el dirigente del PT, Alberto Anaya, y el líder morenista, Mario Delgado, ayer en la Ciudad de México.

